

Élections du Conseil d'Intégration et des élections municipales en Rhénanie-du-Nord-Westphalie

Le 14 septembre 2025, les élections du Conseil d'Intégration et des élections municipales se tiendront en Rhénanie-du-Nord-Westphalie. Ces élections sont cruciales pour définir l'avenir de la coexistence dans la diversité et pour encourager la coopération au sein de la commune. Pour de nombreux citoyens migrants, c'est leur seule chance d'influencer la vie politique de leur ville par leur vote.

Le Conseil d'Intégration représente les intérêts de toutes les personnes ayant une biographie internationale ou une histoire familiale liée à l'immigration dans la commune. Des personnes d'origines diverses travaillent ensemble en solidarité pour une coexistence égalitaire dans notre société. En même temps, le Conseil d'Intégration est la commission spécialisée sur les questions d'intégration localement.

En collaboration avec les membres du conseil municipal, les membres du Conseil d'Intégration peuvent promouvoir une politique de participation active, respectueuse et fondée sur le principe de l'acceptation au sein de la ville et de la commune.

Le Conseil d'Intégration peut mieux réaliser cela, plus le taux de participation électorale est élevé.

Rappelez-vous : La démocratie vit de la participation de tous.

**C'est pourquoi nous vous demandons :
Voter pour le Conseil d'Intégration à Erkrath le 14
septembre 2025.**

